

Le mardi 9 novembre 2021

Honorable Steven Guilbeault
Ministre de l'Environnement et du Changement climatique
107, rue Catherine (bureau principal)
Ottawa (Ontario) K2P 0P4

Monsieur le Ministre,

Nous tenons à vous féliciter pour votre nomination à titre de ministre de l'Environnement et du Changement climatique. Votre expérience en tant que défenseur de la lutte contre les changements climatiques témoigne clairement de votre ferme engagement pour l'avenir du pays et de la planète.

Nous espérons que vous utiliserez vos connaissances de l'économie verte et sociale et de l'industrie du transport pour nous aider à atteindre nos objectifs de réduction des émissions de gaz à effet de serre à Postes Canada. Nous aimerais également solliciter une rencontre avec vous pour discuter de la façon dont le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) peut contribuer à la réduction des émissions de gaz à effet de serre et à l'avancement du programme climatique canadien.

Depuis de nombreuses années, le STTP s'emploie à promouvoir la collaboration avec la Société canadienne des postes en matière d'expansion des services et d'actions liées au climat et à l'environnement. Dans le cadre de notre campagne *Vers des collectivités durables*, nous préconisons depuis longtemps la création de solutions qui entraîneront une transformation de l'ensemble de notre secteur d'activité pour lutter contre les changements climatiques et briser le statu quo pour le bien de la planète. Postes Canada est l'une des plus grandes sociétés publiques du pays. À ce titre, elle peut donner l'exemple en matière de réduction des émissions de gaz à effet de serre et de création de bons emplois verts dans le secteur manufacturier en tirant parti de son immense parc de véhicules, de ses installations et de ses actifs.

Les pressions exercées ont donné lieu à des progrès majeurs au cours de la dernière année. Notamment, le STTP siège maintenant à un comité mixte sur l'environnement en compagnie de Postes Canada, de l'Association des officiers des postes du Canada (AOPC) et du Syndicat des employés des postes et des communications – Alliance de la fonction publique du Canada (SEPC-AFPC). Au sein de ce comité, le STTP élabore des solutions en matière de climat et d'environnement en collaboration avec Postes Canada et d'autres syndicats. Le comité a déjà

produit des résultats tangibles, comme le Plan d'action environnemental, établi conjointement, et le Fonds d'action pour le développement durable.

Il ne fait aucun doute que les véhicules électriques sont la voie de l'avenir, surtout si l'on tient compte du mandat du gouvernement fédéral qui exige que la totalité des automobiles et des camionnettes vendues au pays soient exempts d'émissions d'ici 2035. Il s'agit d'un important pas en avant, car le Canada accuse un retard par rapport à d'autres pays en ce qui concerne l'adoption des véhicules électriques. L'objectif du STTP est de contribuer à apporter les changements nécessaires au plus grand parc automobile au pays – le parc de véhicules de Postes Canada – et d'accorder la priorité à un plan d'infrastructure de recharge des véhicules électriques.

Un obstacle important à l'adoption généralisée des véhicules électriques est le manque de confiance des consommateurs dans la disponibilité des bornes de recharge publiques. Comme il y a plus de bureaux de poste que de restaurants Tim Horton au pays, nous pouvons éliminer cet obstacle en installant des bornes de recharge publiques devant chaque bureau de Postes Canada. Le service postal a le potentiel de devenir la plaque tournante de la nouvelle économie verte.

Nous avons hâte de vous rencontrer pour continuer à faire avancer nos objectifs et concrétiser des résultats tangibles qui pourraient profiter à l'ensemble de la population canadienne pour les générations à venir.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, mes salutations distinguées.

Jan Simpson

Présidente nationale

Cc : Conseil exécutif national

//dn sepb 225 gl/scfp1979

